

Wichtige Hinweise und Programmablauf

Fahrt: Zwei Residenzen im Frankenland: Weiltingen und Ansbach

Datum: Donnerstag, den 19.09.2024

06.15 Uhr	Abfahrt Ulm, Busparkplatz Steinerne Brücke
06.30 Uhr	Abfahrt Dornstadt, B10 McDonalds
07.00 Uhr	Abfahrt Geislingen, ZOB Steig A
07.30 Uhr	Abfahrt Göppingen, EWS Arena Bushaltestelle Lorcher Straße
09.15 Uhr	Ankunft in Weiltingen
09.15 Uhr	Führung durch Weiltingen mit Schlosskirche
11.30 Uhr	<i>Zeit zur freien Verfügung. Plätze sind reserviert in der „Goldenen Krone“ Weiltingen</i>
13.15 Uhr	Abfahrt von Weiltingen nach Ansbach
14.00 Uhr	Führung durch Ansbach
17.00 Uhr	Rückfahrt ab Ansbach
ca. 19.15 Uhr	Ankunft Göppingen
ca. 19.45 Uhr	Ankunft Geislingen
ca. 20.15 Uhr	Ankunft Dornstadt
ca. 20.30 Uhr	Ankunft Ulm

-Änderungen vorbehalten! -

EINREISEBESTIMMUNGEN

Bitte nehmen Sie auch bei Tagesfahrten immer einen gültigen Personalausweis oder Reisepass mit.

MINDESTTEILNEHMERZAHL

Die Mindestteilnehmerzahl beträgt 25 Personen. Sollte diese nicht erreicht werden, behalten wir uns das Recht vor, die Fahrt bis 48 Std. vor Reisebeginn abzusagen und erstatten Ihnen den gezahlten Reisepreis.

MOBILITÄTSEINSCHRÄNKUNGEN

Eine Einschränkung der Mobilität ist immer eine sehr individuelle Angelegenheit. Bitte scheuen Sie sich nicht uns anzusprechen, auch wenn unsere Fahrten an sich nicht für Menschen mit Mobilitätseinschränkung geeignet sind. Sollte die Fahrt bedingt geeignet sein, bedarf es immer der speziellen Absprache und Klärung vor der Buchung, ob und inwieweit eine Teilnahme möglich ist. Bei stark mobilitätseingeschränkten Personen ist die Reiseanmeldung nur mit einer Begleitperson möglich; diese muss z.B. in der Lage sein, beim Ein- und Aussteigen behilflich zu sein, individuell erforderliche Hilfeleistungen vorzunehmen wie z.B. einen Rollstuhl zu schieben o.ä. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass unsere Reiseleitungen keine zusätzlichen Assistenzaufgaben übernehmen können.

Zwei Residenzen im Frankenland: Weiltingen und Ansbach

Donnerstag,
den 19. September 2024



Wer weiß heute noch, dass es neben dem Herzogtum Württemberg im schwäbisch-fränkischen Grenzgebiet bis 1806 noch ein zweites, souveränes Herzogtum gab, das sich Württemberg-Weiltingen nannte? Eine Nebenlinie des Hauses Württemberg regierte hier ein eigenes winziges Staatsgebiet von etwa 10 Dörfern. Den kleinen fränkischen Marktflecken Weiltingen bauten die Regierenden zu einem ansehnlichen Residenzdorf aus. Reste der Schlossanlage, stattliche Amtshäuser und die ehemalige Schlosskirche mit barocker Innenausstattung lassen uns die besondere Atmosphäre dieser historischen Klein-Residenz nacherleben. Im Gasthaus der ehemaligen Schloss Brauerei genießen wir ein gutes fränkisches Mittagmahl. Nachmittags lassen wir uns dann die großfürstliche Residenzstadt Ansbach zeigen. Die Markgrafen von Ansbach-Bayreuth schufen hier in der Barock- und Rokokozeit ein großartiges Stadtbild mit Markgrafenschloss und Orangerie. Die prächtige Parkanlage des Hofgartens bietet Gelegenheit zum entspannten Bummeln und Kaffeetrinken.

Reiseverlauf: 6.15 Uhr Abfahrt in Ulm, 6.30 Uhr Abfahrt in Dornstadt
17.00 Uhr Rückfahrt

Reiseleitung: **Walter Scheck**, Pfarrer i. R.

Reisepreis: Fahrt im komfortablen Fernreisebus der Fa. Missel mit Einführung, Reiseleitung, Führung durch Weiltingen mit Schlosskirche und Führung durch Ansbach 99,- € p. P.

Weitere Details entnehmen Sie bitte Ihrer Buchungsbestätigung. Änderungen vorbehalten.
Veranstalter: SÜDWEST PRESSE + Hapag-Lloyd Reisebüro GmbH & Co. KG, Hafenbad 4, 89073 Ulm

SÜDWEST PRESSE + Hapag-Lloyd

Reisebüro GmbH & Co.KG
Hafenbad 4
89073 Ulm
T 0731.1445-0

reisebuero-ulm@swphl.de
www.hapag-lloyd-reisen.de